



Mis à l'écart lors de la Coupe du monde, le gardien camerounais André Onana a annoncé ce vendredi qu'il prenait sa retraite internationale.

L'on apprend que le gardien de 26 ans, a pris la peine d'informer la Présidence de la République qu'il ne porterait plus les couleurs du Cameroun.

Le lanceur d'alerte Boris Bertolt explique : « **ANDRÉ ONANA A INFORMÉ LA PRÉSIDENTE DE LA RÉPUBLIQUE QU'IL QUITTE LES LIONS INDOMPTABLES PARCE QU'IL CRAINT POUR SA VIE. C'est une décision mûrement réfléchie et qui a reçu l'aval de plusieurs dignitaires au sein du sérail. En effet, avant d'annoncer officiellement son départ de l'équipe nationale des lions indomptables, André ONANA a d'abord tenu à informer la présidence de la République de sa décision pour la haute information de Paul Biya. D'ailleurs après l'échec des lions indomptables au Qatar, il avait déjà été reçu par le directeur du cabinet civil de la présidence de la République, Samuel Mvondo Ayolo sur instruction de Paul Biya. Dans le dossier qui a été transmis au chef de l'Etat, André ONANA informe la présidence de la République qu'il ne peut plus rester au sein des lions indomptables PARCE QU'IL CRAINT POUR SA PROPRE VIE. Il décide de se retirer ».**